

Absender:

An den Präsidenten
der Islamischen Republik Iran
Seine Exzellenz Hassan Ruhani
via Botschaft des Iran

Podbielskiallee 67
14195 Berlin

Exzellenz,

ich bitte um die sofortige und bedingungslose Freilassung des im Iran inhaftierten Christen Naser Navard-Goltapeh. Der 46-Jährige, der im Evin-Gefängnis inhaftiert ist, wurde im Mai 2017 zu zehn Jahren Haft wegen angeblicher „Verletzung der nationalen Sicherheit“ und der Verbreitung des christlichen Glaubens verurteilt. Das Revolutionsgericht in Teheran bestätigte diese Entscheidung am 12. November 2017. Naser Navard-Goltapeh machte nur von seinem Recht auf Religionsfreiheit Gebrauch. Ich möchte Sie daran zu erinnern, dass der Iran den Internationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte ratifiziert hat, der auch die Religionsfreiheit in vollem Umfang garantiert.

Hochachtungsvoll

